

## Ahora me toca a mí

Llegan las elecciones y el Partido Popular es una olla a presión. La falta de democracia interna para elegir a los candidatos convierte los meses previos a los comicios en un verdadero cruce de sables. Cuando se utiliza el sufragio del dedo para decidir lo que debería ser votado, se produce una paradoja sin límites, que los partidos políticos, garantes del cumplimiento de las normas democráticas, son en sí mismo antidemocráticos. Y ya se sabe, cuando no hay libertad para elegir, las "familias" se encargan de hacer la criba dentro de la asociación. A estas alturas todo el mundo sabe que Antonio Román, que ya no es presidente del partido, se presentará a la alcaldía y al cabo de unos meses dejará el puesto al segundo. Una triquiñuela de trileros que debería estar prohibida, pero que el PP la usa a menudo. Así pues, aun-

que parezca mentira, la pelea en esta ocasión está por ver quién va segundo, porque heredará el cargo por la gracia del dígito divino. La dueña del dedo debería ser la presidenta provincial Ana Guarinos, pero Román, que tiene mucho peso, no está por obedecerla. La relación entre ambos es a degüello, así que al final decidirá seguro el dedo todopoderoso, al menos de momento, de Cospedal que suele ir derecho al ojo de Román. Mientras tanto Robisco y Carnicero, los segundones, diestros en el manejo del sable y de segar la hierba para beneficio propio y de sus amos, como buenos mediocres, trabajan sin pensar en el daño que puedan hacer al partido, algo de lo que ya se quejan algunos militantes, en privado por supuesto. Ya lo decía aquel, aquí todo el mundo va a lo suyo menos yo, que voy a lo mío.

## Las cuentas del ahorro

A estas alturas ya nadie se cree casi nada de lo que dicen los miembros del gobierno. Cada vez empieza a verse más claro que las anunciadas medidas de austeridad, "porque no se puede hacer otra cosa", tienen mucho de escaparate y de componente ideológico y muy poco de beneficio común. Cospedal anunció que suprimía los sueldos de los diputados regionales para ahorrar, y ahora sabemos que la mayoría de sus diputados, los del PP, por no decir todos, están cobrando dinero público por otro lado, algunos incluso más. Es decir que no se trataba de ahorrar sino de apañarse el cupo de diputados para ganar las elecciones en diferido porque el directo da mucho miedo.

Hay datos que no dejan lugar a dudas: Castilla La Mancha es la segunda comunidad autónoma con mayor deuda pública, según los datos ofrecidos por el Banco de España. Y no vale la herencia recibida. En estos tres años de mandato de la falsa austeria María Dolores Cospedal, se ha duplicado la deuda pública heredada. Es decir que si antes se debían 6, ahora resulta que se deben 12 y a cambio se despiden a trabajadores públicos, se paran obras de hospitales, se suprimen subvenciones y se deja lo público como un solar. Señora Cospedal ya nadie se cree nada de lo que usted dice, ni en directo ni en diferido, son todo poses y maniobras parademocráticas, para... beneficio propio.



### Para reír

**"La pluralidad nos hace fuertes y enriquece; la división nos debilita y empobrece"**

María Dolores Cospedal



### Para llorar

**"Podemos decir que en muchos aspectos la crisis es ya historia del pasado"**

Mariano Rajoy



## CHASCARRILLOS

### La lotería de Ramón Aguirre

El sueldo más alto de la Administración General del Estado es de 210.000 euros anuales, lo que equivale a 575 euros al día —el Salario Mínimo Interprofesional (SMI) está fijado en 645 euros al mes—. Lo cobra Ramón Aguirre, presidente de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), elegido diputado por Guadalajara en las listas del PP en los años 2008 y 2011. Para que luego digan que la lotería no toca nunca aquí. Lo que pasa es que les toca a otros.

### Juego de niños

Sostiene el PP de Azuqueca que no se puede decir delante de los niños que eliminar las becas de comedor o recortar en Sanidad vulnera los derechos de la infancia. El alcalde de Azuqueca lo dijo y el PP y sus medios se rasgan las vestiduras. Hay que entenderlo. A ellos no les importa que haya niños que no comen por sus recortes, lo que no quieren es que se sepa. Si nadie levantara la voz, lo tendrían más fácil. Todo sería un auténtico juego de niños: recortables, pelotazos, escondite y pío pío que yo no he sido.

### Vuelve la represión, multas por participar en manifestaciones

Un total de 49 "peligrosos" guadalajareños fueron multados a lo largo de 2012 y 2013. Su delito, defender que en su pueblo no se cerraran las urgencias nocturnas, en muchos de los casos. Los gobiernos del PP quieren ciudadanos dóciles y silenciosos. Como parece que las multas no logran acallar la protesta social, ahora llega la "Ley Mordaza". En breve recuperarán la de "Vagos y maleantes". Al tiempo.